



Cefam Pan de Azúcar invita a participar en Corrida Familiar

“Pan de Azúcar en Colores” es el nombre de la Corrida Familiar que se encuentra organizando el Cefam del sector rural de Coquimbo, para el próximo sábado 09 de agosto.

Esta segunda edición de la carrera, tiene como horario de largada las 09:00 AM y largará en el frontis Centro Familiar de Salud de Pan de Azúcar.

Además del evento en sí, en el lugar se realizará baile entretenido, habrá alimentación saludable, stand de hidratación y mucho más. La organización está a cargo del Departamento de Salud y Oficina de Deportes de la Municipalidad de Coquimbo.